

# *Cuba y Comisión Económica Euroasiática firman memorándum de entendimiento*

---



La Habana, 31 may (RHC) Cuba y la Comisión Económica Euroasiática firmaron este jueves un memorándum de entendimiento para aumentar los volúmenes de intercambio comercial e inversión y eliminar las barreras que entorpecen el desarrollo del comercio.

El convenio fue rubricado por el ministro cubano de Comercio Exterior y la Inversión Extranjera, Rodrigo Malmierca, y la titular de Integración y Macroeconomía de ese grupo, Tatiana Dmitrievna Valovaya.

El acuerdo también velará por la colaboración estrecha en cada una de las esferas que resultan de interés para la nación caribeña y los países miembros de esa agrupación.

Durante la cita, Malmierca manifestó su satisfacción con el acuerdo pues esa agrupación regional tiene como miembros cinco países amigos de Cuba, - Bielorrusia, Kazajistán, Rusia, Kirguistán, Armenia- con los cuales además existe una tradición en las relaciones económicas.

Precisó que se espera continuar fortaleciendo los nexos con esas naciones y este memorándum servirá para explorar las posibilidades en diversos campos como la industria, energía, agricultura y

biotecnología.

En tanto, Dmitrievna Valovaya reiteró que Cuba y la Comisión son socios y amigos tradicionales por lo que este convenio abre nuevas posibilidades para ampliar la colaboración económica.

Explicó que en la cita se intercambió sobre la hoja de ruta de la colaboración entre ambas partes en donde se incluirá la cooperación en esferas tradicionales como la industria y la agricultura; así como en nuevos sectores como el farmacéutico, la biotecnología y la economía digital.

A la firma del convenio asistieron además la delegación que acompaña a la ministra, plenipotenciarios y embajadores de los países miembros de la Comisión residentes en la mayor isla de las Antillas.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/163499-cuba-y-comision-economica-euroasiatica-firman-memorandum-de-entendimiento>



**Radio Habana Cuba**